

Coronavirus

COVID-19



DÉPISTAGE COVID-19

SANS RENDEZ-VOUS ET GRATUIT

Lieu	Centre RioCan Kirkland 3212, rue Jean-Yves, Kirkland H9J 2R6 <i>La clinique de dépistage se situe au centre RioCan Kirkland à proximité du chemin Sainte-Marie et de l'autoroute 40. Elle sera à gauche du Dollorama et à l'arrière du Tim Horton's non loin du Colisée Kirkland.</i>	
Dates	Tous les jours	
Heures	8 h à 20 h	
Lieu	Institut universitaire en santé mentale Douglas 6875, boul. LaSalle, Verdun H4H 1R3	
Dates	Lundi au vendredi	
Heures	8 h à 16 h	
Lieu	Centre communautaire Gerry-Robertson 9665, boul. Gouin Ouest, Pierrefonds H8Y 1R4 <i>L'entrée du site de dépistage se situe à l'arrière du bâtiment par le stationnement via la rue Edward.</i>	
Dates	Mercredis et samedis	
Heures	10 h à 17 h	
Lieu	Clinique de dépistage à Lachine 3320, rue Notre-Dame, Lachine, H8T 1W8 <i>L'entrée de la clinique de dépistage se situe à l'arrière du bâtiment via la rue Dawes. Une rampe d'accès pour les personnes à mobilité réduite est accessible via l'entrée de la rue Notre-Dame.</i>	
Dates	Lundi au vendredi	Samedis et dimanches
Heures	8 h à 20 h	10 h à 17 h

Pour plus d'informations :
ciusss-ouestmtl.gouv.qc.ca/depistageCOVID19
Info-CIUSSS COVID : 514 630-2123

Centre intégré
universitaire de santé
et de services sociaux
de l'Ouest-de-
l'Île-de-Montréal

Québec



COVID-19 TESTING

FREE WALK-IN TESTING

Location	Kirkland RioCan Centre 3212 Jean-Yves St., Kirkland H9J 2R6 <i>The testing clinic is in the RioCan Centre, where the Colisée Kirkland is located. It will be to the left of Dollarama, behind Tim Horton's.</i>	
Dates	Everyday	
Time	8 am to 8 pm	
Location	Douglas Mental Health University Institute 6875 LaSalle Boulevard, Verdun H4H 1R3	
Dates	Monday to Friday	
Time	8 am to 4 pm	
Location	Gerry-Robertson Community Centre 9665 Gouin Boul. West, Pierrefonds H8Y 1R4 <i>The entrance to the testing site is located at the back of the building through the parking lot on Edward Street.</i>	
Dates	Wednesdays and Saturdays	
Time	10 am to 5 pm	
Location	Testing Clinic in Lachine 3320 Notre-Dame Street, Lachine H8T 1W8 <i>The entrance to the testing clinic is located at the back of the building, accessible via Dawes Street. An access ramp for people with limited mobility is accessible via the entrance on Notre-Dame Street.</i>	
Dates	Monday to Friday	Saturdays and Sundays
Time	8am to 8pm	10 am to 5pm

For more information:

ciuss-ouestmtl.gouv.qc.ca/COVID19screening
 Info-CIUSS COVID: 514-630-2123

Centre intégré
 universitaire de santé
 et de services sociaux
 de l'Ouest-de-
 l'Île-de-Montréal

Québec 